

HERBADENT – HERGESTELLT AUS KRÄUTERN **HERBADENT – MADE OF HERBS**

Die Produkte von HERBADENT verbinden auf sanfte Weise die Kraft der Natur mit einem modernen Ansatz der präventiven Zahnmedizin. Das Unternehmen hat ein komplettes Sortiment an pflanzlichen Zahnpflegeprodukten entwickelt, die Karies, parodontale Entzündungen, Zahnfleischbluten und andere Probleme mit Zahnfleisch und Parodontitis auf natürliche Weise behandeln und verhindern.

Die Rezeptur von HERBADENT basiert auf sieben Heilkräutern: Kamille, Salbei, Klette, Nelke, Fenchel, Pfefferminze und Tormentill in pharmazeutischer Qualität. „Wir respektieren traditionelle Rezepturen und bewährte Herstellungsverfahren. Unser Herstellungsprozess ist nach den Good Manufacturing Practice Standards zertifiziert“, sagt Dr. Pavel Smažik, der Inhaber des 1897 gegründeten Unternehmens.

Die Produktreihe HERBADENT ORIGINAL ist eine komplette Linie rein pflanzlicher Produkte für die tägliche Mundpflege zur Vorbeugung von Karies und Zahnfleischentzündungen. Jedes Produkt enthält einen einzigartigen, bewährten Extrakt aus sieben Heilkräutern, die für ihre entzündungshemmende, adstringierende und leicht anästhetische Wirkung bekannt sind. Der Extrakt hilft auch, Mundgeschwüre zu reduzieren und das Zahnfleischgewebe zu regenerieren. Die HERBADENT-Formel bietet sanfte Pflege, reduziert Bakterien, bekämpft Plaque und erfrischt den Atem.

Neben der ORIGINAL-Reihe bietet HERBADENT weitere Linien in seinem umfassenden Portfolio natürlicher pflanzlicher Mundpflegeprodukte an, darunter:

- die PROFESSIONAL-Linie mit Chlorhexidin, um den entzündungshemmenden Prozess zu beschleunigen;
- die FORTE-Linie mit einer höheren Konzentration des Originalextrakts, die ein intensiveres Aroma und einen intensiveren Geschmack sowie eine höhere und schnellere Wirksamkeit bewirkt;
- die Produktreihen MIMI, KIDS und JUNIOR für Kinder mit altersgerechten Formeln für jede Phase der Gebissentwicklung;
- das HERBADENT-Zahnbürstensoriment; und

- die HERO-Kollektion für die Interdentalpflege.

Darüber hinaus entwickelt das Unternehmen zusätzliche Produktlinien zur Unterstützung von Patienten mit herausnehmbarem Zahnersatz und Patienten, die unter Xerostomie leiden.

IDS-Besucher haben die Möglichkeit, die Produkte am HERBADENT-Stand zu testen und auszuprobieren. ◀◀

HERBADENT products gently combine the power of nature with a contemporary approach to preventive dentistry. The company has created a complete line of caring herbal dental products that naturally treat and prevent caries, periodontal inflammation, bleeding and other gingival and periodontal issues.

HERBADENT's formula is based on seven medicinal herbs: pharmaceutical-quality chamomile, sage, burdock, clove, fennel, peppermint and tormentil. "We respect traditional recipes and time-tested production processes. Our manufacturing process is certified to meet Good Manufacturing Practice standards," said Dr Pavel Smažik, the owner of the company, which was founded in 1897.

The HERBADENT ORIGINAL product range is a complete line of pure herbal products used for daily oral



care to prevent dental caries and gingivitis. Each product contains a unique, time-tested extract of the seven medicinal herbs, which are known for their anti-inflammatory, astringent and mildly anaesthetic effects. The extract also helps reduce mouth ulcers and regenerate gingival tissue. The HERBADENT formula provides gentle care, reduces bacteria, manages plaque and freshens breath.

Besides the ORIGINAL range, HERBADENT offers other lines in its comprehensive portfolio of natural herbal oral care products, including:

- PROFESSIONAL line of products enhanced with chlorhexidine to accelerate the anti-inflammatory process;
- FORTE line of products featuring a higher concentration of the original extract, resulting in a more intensive aroma and taste as well as greater and faster efficacy;

- MIMI, KIDS and JUNIOR range of children's products with age-appropriate formulas for each stage of dentition development;
- HERBADENT range of toothbrushes; and
- HERO collection for interdental care.

Additionally, the company is developing additional product lines to support patients with removable prostheses and those experiencing xerostomia.

IDS visitors have the opportunity to test and try the products at the HERBADENT booth. ◀◀

HERBADENT,
Czech Republic
www.herbadent.com
Hall 5.2,
Booth B070/C079



AD

3D SYSTEMS

What if you could manufacture durable aesthetic dentures in a fraction of the time without skilled labor?

Stop by our booth -
Hall 03.1, Booth
K-010 – L-011 or scan
here to learn more



3D Systems' NextDent Jett Denture Solution sets a new benchmark in denture production. Using Multijet Printing (MJP) technology, this solution delivers superior-quality dentures with fewer manual steps, streamlining production while reducing costs. Plus, it scales effortlessly from small batch to high volume denture production.

Thinking ahead. Focused on life.

Choose serenity. Rooted in reliability.

Mit Kompetenz und Leidenschaft entwickelt Morita seit 100+ Jahren hochwertige, intelligente Lösungen. Mit dem Wissen, dass Morita sich für eine gesunde Zukunft und eine nachhaltige Gesellschaft einsetzt, können Sie sich entspannt auf Ihre Arbeit fokussieren.

Entscheiden Sie sich für Gelassenheit, die aus Zuverlässigkeit entsteht.

Morita auf der IDS 2025 in Halle 10.2 | Stand P040-R049.

Morita 3D+AI

The Future of Morita.

Zuverlässige KI-Unterstützung für Generalisten & Spezialisten.

NEU - Jetzt live erleben!
Internationale Vorstellung

Morita
3D+AI

